

**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XI. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 493**

**Anfrage  
der SPD-Fraktion  
betreffend Planung der Südring-Sanierung**

In den vergangenen Wochen haben diverse Gespräche bezüglich der Planung der Südringsanierung stattgefunden. Die Ergebnisse dieser Gespräche könnten zu Anpassungen der Planung geführt haben.

Eine neue Sachlage ergibt sich außerdem aus dem geplanten Bau einer neuen Grundschule in einer Seitenstraße des Südrings.

Wir fragen daher den Magistrat:

1. Im Rahmen der Südringsanierung haben Gespräche mit dem ADFC stattgefunden. Welche konkreten Erkenntnisse haben sich aus diesen Gesprächen für die Gestaltung des Südrings ergeben?
2. Haben Gespräche mit Vertretern des Inklusionsbeirats zur Gestaltung des Südrings stattgefunden? Welche konkreten Erkenntnisse haben sich aus diesen Gesprächen für die Gestaltung des Südrings ergeben?
3. Haben Gespräche mit Vertretern des Schulelternbeirats zur Gestaltung des Südrings stattgefunden? Welche konkreten Erkenntnisse haben sich aus diesen Gesprächen für die Gestaltung des Südrings ergeben?
4. Haben Gespräche mit Vertretern der Kinder-, Schüler- und Jugendparlamente zur Gestaltung des Südrings stattgefunden? Welche konkreten Erkenntnisse haben sich aus diesen Gesprächen für die Gestaltung des Südrings ergeben?
5. Wurden Gespräche bzgl. der Verkehrsgestaltung mit dem Schulträger der geplanten neuen Grundschule geführt? Welche konkreten Erkenntnisse haben sich aus diesen Gesprächen für die Gestaltung des Südrings ergeben?

6. Welche der Erkenntnisse aus den Fragen 1-5 wurden von der Stadt in Form von Planänderungen umgesetzt? Wann werden die geänderten Pläne der Stadtverordnetenversammlung und der Öffentlichkeit vorgelegt?

Hattersheim, 7. Oktober 2018

SPD-Fraktion  
Dr. Marek Meyer